
ПРОТОКОЛ
заседания совета по инвестиционной деятельности при главе 

Мариинского муниципального района

г. Мариинск
от 12.02.2019 г. №1

Председательствовал:
Кривцов А.А. -  глава Мариинского муниципального района.

Присутствовали:
Герман Я.П. -  заместитель главы Мариинского муниципального района по 
экономике;
Пронина Н.А. -  начальник отдела экономического развития администрации 
Мариинского муниципального района;
Мыльникова Н.В. -  начальник отдела потребительского рынка и 
предпринимательства администрации Мариинского муниципального района; 
руководители предприятий (организаций) и индивидуальные предприниматели:

п/п
Наименование предприятия, 
индивидуального предпринимателя

1 ООО «Водокомплекс» 
руководитель
Клюева Наталья Николаевна

2 ООО «МЭСК Горсвет»
директор Лапин Павел Владимирович

3 ООО «Мариинские воды»
директор Калитов Василий Анатольевич

4 Индивидуальный предприниматель 
Пахомов Евгений Иванович

5 Индивидуальный предприниматель 
Кинслер Наталья Николаевна

6 Индивидуальный предприниматель Бахтеева 
Татьяна Анатольевна

7 ООО «Бастион»
директор Мартынов Виктор Викторович

8 Индивидуальный предприниматель 
Г лава КФХ Марков

9 Индивидуальный предприниматель 
Ромазанов Вячеслав Валийевич

10 Индивидуальный предприниматель Гунчак 
Роман Николаевич



ПОВЕСТКА ДНЯ

1. О новых мерах поддержки инвестиционных проектов НО «Фонд развития 
моногородов».

Вступительное слово: глава Мариинского муниципального района А. А. Кривцов.

Александр Анатольевич коротко рассказал о том, что в 2019 году Фонд развития 
моногородов планирует расширить перечень своих инструментов поддержки. 
Ведомство будет осуществлять софинансирование расходов бюджетов субъектов 
РФ и муниципальных образований по строительству и реконструкции объектов 
инженерной, транспортной и коммунальной инфраструктуры с целью увеличения 
объемов жилищного строительства по договорам комплексного освоения 
территорий в размере 95 % общей стоимости по каждому объекту.

Кроме того, Фонд будет выдавать льготные займы от 10 до 250 млн. рублей под 
0% годовых, если на этот займ есть банковская гарантия. При этом средства Фонда 
могут быть направлены только на капитальные вложения.

«Это очень привлекательный механизм для бизнеса, займы будут предоставляться 
напрямую предприятиям при обращении в Фонд. Участие собственными средствами 
инициатора в проекте -  не менее 20%», — подчеркнул Александр Анатольевич.

2. Докладчик: Герман Я.П. — заместитель главы Мариинского муниципального 
района по экономике.

Яна Павловна рассказала о параметрах участия фонда в финансировании 
инвестиционных проектов.

Совместно с участниками совета были обсуждены формы поддержки, условия 
предоставления займа, требования к проекту и инициатору (заемщику), 
ограничения.

Все были предупреждены о сроках начала приема обращений за получением 
займа (15 марта 2019 года) и методических указаниях по подготовке комплекта 
документов.

Александр Анатольевич выразил надежду на плодотворное сотрудничество и 
рекомендовал по любому вопросу обращаться к Яне Павловне, специалистам отдела 
экономического развития и линейному менеджеру -  куратору города в ФРМ.

ПОСТАНОВИЛИ:
- инициаторам проектов определиться с потребностью в заемных средствах при 
планировании реализации инвестиционных проектов на территории Мариинского 
городского поселения.

Проанализировать: соответствует ли сам инициатор проекта, а также проект 
требованиям Фонда.



- отделу экономического развития изучить методические указания по подготовке 
комплекта документов для участия в отборе инвестиционных проектов, 
планируемых к финансированию с использованием средства НО «ФРМ».

Оказывать содействие инициатором проектов на всех этапах подготовки заявок.

Заместитель председателя Совета (Ямимсш/ Я.П. Герман


